

• *En El Prado de Guápiles, Pococí*

MADRE QUE MATÓ A NIÑA Y SE SUICIDÓ ESTARÍA EMBARAZADA

ALEX CALDERÓN HIDALGO

alex.calderon@prensalibre.co.cr

*Foto: Mauricio Ordóñez,
corresponsal*

La mujer nicaragüense de apellido Flores quien aparentemente intoxicó a su hija de cinco años de edad y luego se quitó la vida, podría haber estado embarazada.

De acuerdo con allegados, ella se habría realizado el examen de embarazo días previos en una clínica privada, en el cual los resultados dieron positivos.

Ante ese panorama, se presume que ella pudo haber sufrido una crisis de depresión, la cual la llevó a tomar tan fatídica determinación.



Dayana Villalta, de la Cruz Roja, fue quien atendió la emergencia.

LA TRAGEDIA

La tragedia ocurrió el pasado sábado en horas de la madrugada, en el barrio Asemeba, en El Prado de Guápiles, Limón.

Según autoridades, el esposo de la mujer, un norteamericano de apellido Hayes fue quien encontró los cuerpos, luego de regresar de una fiesta en el sector

de Cariari.

Aparentemente, el hombre ingresó a la casa y al dirigirse al baño, encontró a su esposa colgando de un mecate. Sorprendido por el macabro hallazgo, corrió hasta la habitación de la menor, la cual encontró muerta, con signos de intoxicación, pues presentaba espuma en la nariz y en su boca.

De inmediato avisó a la Cruz Roja, sin embargo, los paramédicos poco pudieron hacer con tan lamentable desenlace.

“Ambos cuerpos se encontraban rígidos, pues tenían varias horas de fallecidas, la niña tenía signos de intoxicación”, expresó la socorrista, Dayana Villalta.

Posteriormente, agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) realizaron el levantamiento del cuerpo y lo trasladaron hasta Medicatura Forense.



El cuerpo de la mujer fue levantado por los agentes judiciales en la madrugada del sábado.

DISTANTES

Según vecinos, la pareja tenía un año de vivir en la zona y siempre se mantenían distantes con las personas de alrededor, ya

que el norteamericano no hablaba bien español y la mujer muy poco salía durante el día.

Sin embargo, confirman que en las noches, era muy común verlos salir de fiestas a otras regiones de Pococí.

• *En Grecia, Alaiuela*